

20
25

PRIÈRE
POUR
ANNIVERSAIRE
DE
FRANCISCO
PALAU



PRIÈRE PALAUTIENNE POUR L'ESPERANCE

Nous vous invitons à préparer avec votre communauté cette prière, préparée par Causa de los Santos CMT, pour commémorer ce 20 mars, le 153e anniversaire de la mort de Francisco Palau.

Pour cette célébration, nous aurons besoin du matériel suivant :

- Image de la pousse de l'arbre, jointe à cette prière.
- Grande bougie ou petites bougies ou brasero.
- Bol de sel.
- Images souvenirs attachées à cette prière.
- Musique attachée à cette prière et auteur.



1 Préparation du lieu

Placer l'image de la pousse sur l'arbre comme centre de l'autel pour le moment de la prière.

Qu'il y est également disponible une grande bougie ou, si possible, un petit brasero avec du feu, ou des petites bougies, ainsi qu'un bol de sel.

Les images à distribuer doivent être préparées en fonction du nombre de participants dans le lieu de la prière. L'ambiance doit être chaleureuse et accueillante.

2 Invocation à l'Esprit

Commençons cet espace de prière en invoquant l'Esprit Saint par cette monition d'entrée :

En cette Année de l'Espérance, nous nous souvenons aujourd'hui du passage de Francisco Palau vers la rencontre définitive avec son Aimée. Nous invitons l'Esprit Saint à demeurer parmi nous, Lui qui est la source inépuisable d'espérance, avec qui nous ouvrons chaque jour les yeux pour affronter la vie.

3 Chant « Ruah » (pièce jointe MP3)

Chorale:

Venez Ruah divine, viens esprit d'espérance...
Viens Ruah divine, viens esprit d'espoir...
Venez Ruah divine, venez esprit d'espoir...

Viens et entre en nous;
pense dans nos pensées,
respire dans notre souffle,
circule dans notre sang, Seigneur.

Viens, nous crions vers toi;
parle par notre voix,
regarde profondément dans nos yeux,
et fait battre fort mon cœur.

4 Méditation individuelle-

Le mot « espérance » vient du latin, du verbe sperare, qui signifie « attendre ». Par conséquent, avoir de l'espérance, c'est vivre dans l'attente de ce à quoi nous aspirons, ce dont nous rêvons et ce en quoi nous croyons que se produise.

L'espérance est quelque chose qui nous accompagne tout au long de notre vie ; Tout le monde en fait l'expérience, soit à cause de situations immédiates, soit à cause de grands rêves qui semblent impossibles. Le malade attend la possibilité de guérison, le fils, le retour de sa mère après le travail, le travailleur, son juste salaire, le marginalisé, son acceptation et son inclusion. L'espérance est une expérience quotidienne qui imprègne toutes nos facettes. Attendre...



Pour les anciens habitants de ce qui est aujourd'hui la Grèce, l'espérance est née d'une manière particulière. La première femme créée à partir d'argile, Pandora, fut envoyée sur Terre avec un pot contenant tous les maux du monde. Malgré l'avertissement de ne pas l'ouvrir, la curiosité de Pandora fut plus forte et, en retirant le couvercle, elle libéra tous les maux qu'il contenait, qui se répandirent sur toute la Terre. Quand elle réalisa ce qu'elle avait fait, elle essaya de fermer le pot, mais c'était trop tard. Cependant, au fond du pot, il restait l'espérance, le dernier mal qui ne pouvait pas s'échapper. Pourquoi l'espérance a-t-elle été trouvée dans le pot des maux ? Pour les Grecs, attendre que quelque chose arrive, revenait à gâcher sa vie dans des rêves fantaisistes, puisque le destin était déjà écrit. Le monde était contrôlé par les dieux avec leurs caprices, et le temps était cyclique pour eux ; Tout se répétait sans cesse (le jour et la nuit, les saisons de l'année, les étapes historiques, etc.), donc l'espérance ne servait à rien.

Cette vision de l'espérance entre directement en conflit avec la vision chrétienne. L'espérance du salut de l'Ancienne Alliance s'est accomplie en Christ, qui a dit que l'Esprit viendrait et vint à Pentecôte, et annonça le Royaume. Pour les chrétiens, attendre a du sens. C'est une vertu, c'est la confiance dans la relation personnelle que nous établissons avec Dieu.

5 Lecture communautaire

Lecture sur l'espérance écrite par Francisco Palau, dans le Catéchisme des vertus :

« L'homme voyageur peut croire tout ce que nous propose Notre Sainte Mère l'Église et faire une application erronée des principes généraux de la foi. Il peut avoir une connaissance pure des principes et en faire une pratique et une application corrompue. L'homme peut croire que Dieu offre le secours de la grâce, la miséricorde et le pardon à tout homme voyageur, et cesser de croire qu'on le lui donne à lui. Acquiescer à cette erreur pratique est le péché de désespoir. Ce péché peut provenir d'une erreur purement pratique ; et ceci se trouve très fréquemment dans des consciences erronées et scrupuleuses. Si les personnes qui tombent dans cette erreur font d'autre part tout ce que, dans le service de Dieu, la fragilité humaine leur permet, ils doivent bannir leur erreur, et une fois ôtée la cause, l'effet sera empêché. Ni les fautes et misères personnelles, ni les plus énormes des péchés sont un motif suffisant pour désespérer de la miséricorde de Dieu. C'est précisément parce que nous sommes ce que nous sommes, c'est-à-dire fragiles, débiles, misérables, pécheurs, que Dieu nous offre sa grâce, le pardon et sa miséricorde... » (CV 378, 23)

9 Prière finale

Nous savons que tu ne nous abandonneras jamais, Église.

Nous profitons de ce moment pour le passer avec toi alors que les choses autour de nous semblent incertaines.

Parfois, nous nous sentons perdus(es) et nos préoccupations nous consomment.

Mais quand nous fermons les yeux et pensons tranquillement à Toi, nous vivons une seconde de paix.

Nous te prions qu'aujourd'hui ces secondes puissent devenir des minutes ou des heures.

Que ta paix dissipe nos doutes et cimenter l'espérance à l'intérieur de nos cœurs.

Amen.

6 Silence de la Sagesse

Indications : Moment de silence pouvant être accompagné d'une musique de fond.

7 Signature et engagement

Consignes : Les participants sont invités à jeter une poignée de sel sur la bougie/le feu placé sur l'autel.

Instructions : Nous vous invitons en ce moment à réaliser ce petit signe, avec les éléments que nous avons disposés sur l'autel, pour faire pétiller et raviver le feu, comme un reflet de notre désir de ranimer l'espérance dans le monde, pour ne jamais désespérer de l'amour de Dieu et d'espérer en lui.

8 Chant (à chanter ou à reciter)

« *Chanson d'espérance* » (Serviteur de Dieu Esteban Gumucio SSCC. Interprété par Cristóbal Fones SJ)

Ils ne voleront pas mon
espérance,
ils ne me la briseront pas ;
Chantez-la avec moi,
Venez chanter.

Je crois en l'homme
raisonnable
et non en la force,
Je crois que la paix est une
graine
sous la terre.

Je crois que derrière la brume
le soleil attend.
Je crois que dans cette nuit noire
dorment les étoiles.

Je crois en la noblesse de
l'homme
l'image de Dieu
et dans la volonté des hommes
qui se lèvent.

Je crois aux volcans cachés
sans voir leurs feux.
Je crois que ce navire perdu
arrive à son port.

Ils ne voleront pas mon
espérance,
ils ne me la casseront pas.
L'arbre qu'ils ont blessé
renaîtra bientôt.

Ils ne voleront pas mon
espérance,
ils ne me la briseront pas ;
Chantez-la avec moi,
Venez chanter.

10 Clôture et souvenirs

Pour terminer, se distribuent les images /souvenirs de la pousse de l'arbre.